

Delegation aus Deutschland



Marie-Curie-Gymnasium Kirchzarten

Das Marie-Curie-Gymnasium liegt im Dreisamtal, umgeben von den Hügeln des Schwarzwalds und in der Nähe der Stadt Freiburg im Südwesten von Deutschland.

Rund 750 Studierende aus den umliegenden Dörfern und der Stadt besuchen die Schule. Da diese Gegend seit über 1000 Jahren bevölkert ist, ist sie reich an Geschichte - die berühmteste Sehenswürdigkeit ist das grosse Münster im Zentrum von Freiburg. Aber heute sind die Menschen wahrscheinlich noch stolzer auf den liberalen Geist der Stadt, ihre Fussballmannschaft und die schöne und vielfältige Natur rundherum.

Die meisten Studierenden interessieren sich für Sportarten wie Mountainbiken und Skilanglauf; die Landschaft hier bietet viele Möglichkeiten, diese Aktivitäten auszuüben. Da unsere Schule nach der berühmten polnisch-französischen Physikerin und Chemikerin benannt ist, liegt der Schwerpunkt zwar auf den Naturwissenschaften, aber man kann hier auch vier verschiedene Sprachen lernen, und Sozialkunde, Musik, Kunst und Sport sind ebenfalls sehr wichtige Fächer.

Seit vielen Jahren gibt es Austauschprogramme mit Schulen aus England, Frankreich und Spanien, neuerdings auch mit Studierendengruppen aus Malta. Jedes Jahr besuchen einige, die Spanisch als dritte Sprache gewählt haben, am Ende der 10. Klasse für drei Monate eine Schule in Chile. Die chilenischen Studierenden kommen im darauffolgenden Jahr zu uns an die Schule.

Das Interesse an solchen ausserschulischen Aktivitäten ist immer gross, und das Marie-Curie-Gymnasium unterstützt den kulturellen Austausch, da er als grundlegender Bestandteil der Bildung angesehen wird.

Wir freuen uns, im Februar 2024 am Europäischen Jugendforum in Trogen teilzunehmen.